
 

   第２号 

 

平成２８年８月２９日（月）午後６時３０分から潮見中学校で，第３回統合準備委員会

を開催しました。 

 委員会では総務部会から制服と校名検討方法について提案があり，協議を行いました。  

 その他，総務以外の４つの検討部会からは，活動状況についての報告がありました。 

制服のスタイルは，詰襟タイプに決定～今年度中に最終決定予定～ 

  総務部会で，制服についてアンケート調査を行った結果，詰襟 

タイプが最も票を集めました。（詳細は以下のとおり） 

  この結果を受け，総務部会から，統合校の制服のスタイルは，詰 

襟タイプとしたいという案が提示され，委員会で了承されました。 

今後は，生徒指導部会において，今回のアンケートでの 保護者や 

教職員の意見を参考のうえ，見本作成等を行い，今年度中に統合準備 

委員会で決定していくことになります。 

 

 

＜対象＞ ３中学校の生徒および保護者・教職員 

小学校（弥生小，あさひ小，青柳小，）の第４～第６年児童および保護者 

 ＜内容＞ 児童，生徒には，３つの制服のタイプ〈セーラー・学生服，スーツタイプ（上下同色），

ブレザータイプ〉から良いと思うものを選んでもらいました。保護者には制服タイプ

のほか，制服決定において大事にしたい点を選んでもらいました 

 ＜集計結果＞                        ＜大事にしたいこと＞ 

 

                         

              

 

 

 

 詰襟セイラ― スーツタイプ ブレザータイプ 

小学校計 １１２ ７７ ８９ 

中学校計 １０１ ８４ １６７ 

保護者・職員計 ３０６ ７２ ２３８ 

総合計 ５１９ ２３３ ４９４ 

 

①手入れのしやすさ 

②着心地の良さ 

③経済性 

④耐久性 
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制服についてのアンケート 

 

詰 襟 タ イ プ

プ 

～西中・宇賀の浦中・潮見中・統合準備委員会～ 



 校名案の選定方法について 

 統合校の校名案の選定方法については，総務部会で原案を作成し，準備委員会において

検討・決定するという方法が提案され，了承されました。 

 今後，まず，総務部会において，校名案選定のきまりごと（選定条件など）について検

討を行い，次回の準備委員会に提案していきます。 

その後，総務部会で選定された校名案を提案，準備委員会で検討し校名案を選定すると

いう流れになります。 

最終的には，準備委員会が市教委に校名案を要望とし教育委員会と市議会での審議・決

定を経て，正式に校名が決定となります。 

 教育委員会からは，新しい学校への願いを込めた校名案を検討してもらいたいというお

話がありましたので，この点も踏まえながら，準備委員会で検討を進めていきます。 

検討部会活動状況 

 

  新しい学校を見据えながら、教育課程や行事の年間計画、評価について検討しています。

夏休み中には，教科ごとの教員同士の交流なども行いました。 

 

 

  統合初年度をスムーズにスタートさせるために，部会を 4 つの部門に分け検討してい

ます。特に部活動の設置について新入生や統合時の在校生への配慮など慎重に進めている

状況です。 

 

  ３校の交流という視点から西中の納涼祭り、潮見中のバザー、宇賀の浦中のチャリテ

ィなどをお互いに見学するなど交流を進めています。今後規約や組織などについて検討し

ていきます。 

 

  統合に向けて引越しの予算要望のために、３５００品目にのぼる備品のとりまとめを進

めています。 

  第４回準備委員会は９月２６日（月）１８時３０分より行います。 

発行：西中，宇賀の浦中，潮見中統合準備委員会 

（事務局）函館市立潮見中学校 ℡：２３－４２９５ 

※この「統合準備委員会だより」は市教委ＨＰにも掲載されています。 

 http://www.city.hakodate.hokkaido.jp/docs/2014052100043/ 
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